

Niña de 17 años acusada por no querer ser violada

Contribuciones a los foros de la Alegría de Satanás

1 de febrero de 2016

Cómo se atreve a no querer enriquecerse culturalmente como esta sueca.....

https://www.youtube.com/watch?v=rSOOsmv7A_I

Casi una docena de afganos violaron sin parar durante 7 horas a una mujer de 29 años, madre de dos hijos y cuidadora.

La violación en grupo durante siete horas seguidas por parte de 12 refugiados musulmanes afganos fue el "maratón de violaciones más espantoso de la historia de Suecia", según los fiscales. La violación fue oral, anal y vaginal, con hasta tres violadores dentro de ella al mismo tiempo. Sólo 7 de los 12 violadores fueron condenados.

Los demás espectadores musulmanes aplaudían y vitoreaban y llamaban a la mujer "puta" y "zorra", que es como los hombres musulmanes describen a las mujeres sin velo. La víctima está ahora postrada en una silla de ruedas y sufre graves trastornos mentales. Los medios de comunicación suecos ocultaron la etnia de los agresores y retiraron rápidamente la noticia. Los socialistas suecos dicen que sería "racista" deportar a los violadores.

El Racismo Blanco y el Antisemitismo no son el problema... el problema son los Judíos y los Musulmanes.

Los judíos incluso se jactan de estar detrás de todo esto.



Traducción de la imagen:

Barbara Spectre (Mujer judía)

judíos van a estar en el centro de esa gran transformación para Europa

<http://newobserveronline.com/rapefugee-victim-to-be-prosecuted-for-defending-herself/>

Una chica danesa de 17 años que utilizó spray de pimienta para defenderse de un ataque de violación por parte de un "refugiado" invasor no blanco en la ciudad sureña de Sønderborg será procesada en virtud de la Ley de Armas de Fuego, según ha informado la policía local.

Según el canal danés TV Syd, el invasor no blanco atacó a la joven de 17 años a las 10 de la noche. El agresor, descrito como un "hombre de piel oscura que habla inglés", agarró a la chica por el brazo y le dijo en inglés que tenía que venir con él.

Ella se resistió y se soltó, tras lo cual él la empujó y se le echó encima, al tiempo que le desabrochaba los pantalones para intentar violarla.

La chica consiguió sacar un spray de pimienta del bolsillo y roció al hombre en la cara, tras lo cual él se zafó de ella y huyó, dijo el portavoz de la policía Svend Erik Lassen.

El caso se está investigando como intento de violación, pero son los cargos que ahora se han presentado contra la chica los que han acaparado la atención mediática en Dinamarca.

Según la Ley danesa de Armas de Fuego, es ilegal poseer y utilizar spray de pimienta, a pesar de que se puede adquirir libremente en todo el continente y de que no hay ningún intento activo de impedir su importación, como demuestra el caso de Sønderborg.

La posesión de spray de pimienta puede acarrear multas y hasta tres meses de cárcel.

Sønderborg se encuentra en la frontera alemana, y es probable que la víctima obtuviera el spray de pimienta en Alemania, donde las ventas de este spray de defensa personal se han disparado tras las cada vez más frecuentes agresiones sexuales de refugiados a mujeres blancas.

"Es ilegal poseer y utilizar spray de pimienta, así que probablemente será acusada", declaró a TV Syd el jefe de la policía de Sønderborg, Knud Kirste. No quiso decir si la acusación podría no presentarse debido a circunstancias atenuantes de defensa propia.

Según el tabloide danés BT, la policía ya está investigando una relación entre el ataque y "problemas con los solicitantes de asilo locales que han atacado a otras chicas" en la ciudad por la noche.

El propietario de un club nocturno local de Sønderborg declaró a BT que desde que un antiguo cuartel militar de la ciudad se había transformado en un "centro de asilo", el acoso sexual había comenzado en los locales nocturnos.

Otro artículo reveló que, tras la noticia del ataque de Sønderborg, se han recibido muchas otras denuncias de acoso sexual por parte de "refugiados" invasores no blancos en Thisted, donde hace sólo dos

meses se construyó un nuevo "centro de asilo" que alberga a 400 no blancos.

Ahora hay tantos "problemas de acoso en la ciudad" que el director de infancia y familia del ayuntamiento, Lars Sloth, ha dicho que ha habido que tomar "medidas preventivas".

No dijo cuáles eran estas medidas, pero afirmó que "Thisted reconoce que hay un problema en relación con varias chicas de locales nocturnos que han sido acosadas por los refugiados".

Además, según los medios, también se han producido varios enfrentamientos entre "ciudadanos y solicitantes de asilo" después de que varias jóvenes fueran acosadas.